

Die Vorbereitung auf



Der Seitenstettner Markus Rammel hat in den nächsten Rennen viel vor.

die WM

Der Motocrosser Markus Rammel aus Seitenstetten bereitet sich auf die Junioren WM in Jinin vor.

• **SEITENSTETTEN.(JK)** Der Seitenstettner Markus Rammel steckt mitten in den Vorbereitungen für die Junioren-Weltmeisterschaft im tschechischen Jinin. So stehen an diesem Wochenende in Lest beim Oberösterreich-Cup und eine Woche später in Kaplice (CZ) beim MX Masters Austria zwei gute Möglichkeiten für Tests am Programm.

Den Motor abstimmen

So soll im Rahmen dieser Tests auch noch der neue Motor getestet und abgestimmt werden. Geplant ist, dass von Markus, der in der Klasse Jugend 12-14 Jahre antritt, die WM mit sei-

ner Kawasaki 85 ccm bestritten wird.

Vorbereitungen laufen

In den nächsten Wochen stehen neben den Tests auch noch Konditionseinheiten in Form von Laufen und Radfahren am Programm. Natürlich wird auch das „Crossen“ nicht zu kurz kommen.

Zweites Highlight

Mit dem Heimrennen in Seitenstetten, nur eine Woche nach der Weltmeisterschaft, wartet auf Markus kurz darauf das zweite Saisonhighlight. Hier erhofft sich der Youngster in seiner Kategorie einen Podestplatz.

Sein Bruder Paul fährt aktuell gerade im Auner Supercross-Cup um Punkte und Platzierungen. Auch er hofft beim Heimrennen in Seitenstetten auf einen Podestplatz. 69089

16. INTERNATIONALES WACHA

Das Laufer Niederöste Weltkultur



ir

och
na-
mit
gen
war
ind
zie-
lras
nen
19089

der
ch-
ige.
ich
ind
ica,
rth,
en.
rofi
feld

uer
der
ich.
ica,
rth,
en.
rofi
feld

SERTRON CHAMPIONSHIP

BEZIRKSBLÄTTER & SPARTEN

TRAINIERST DU IM AUGUST & SEPTEMBER
„ALL YOU CAN PLAY“ SESSION!
29.09.2013



Sommerzeit ist Grillzeit und mit einem gelungenen Schnappschuss kann man jetzt tolle Preise gewinnen.

Foto: iStockphoto

Mit dem schönsten Grillfoto